



Neuralink: bahnbrechender Fortschritt in der Assistenztechnologie

Posted on Juni 11, 2025 by Redaktion

Wer wollte Menschen ernsthaft daran hindern, technische Möglichkeiten zu nutzen, um ihre Mobilität zurück zu gewinnen? Neuralink hat von der FDA den Status „bahnbrechend“ für zwei weitere bahnbrechende Technologien erhalten: eine zur Wiederherstellung der Sprache und eine zur Wiederherstellung des Sehvermögens. Die FDA (U.S. Food and Drug Administration) ist die Lebensmittelüberwachungs- und Arzneimittelbehörde der Vereinigten Staaten.

Diese Entwicklung gilt als ein bedeutender Fortschritt in der Assistenztechnologie, das menschliche Gehirn mit Maschinen zu verbinden. Elon Musks Unternehmen für Gehirn-Computer-Schnittstellen hat in einer neuen Finanzierungsrunde erfolgreich 650 Millionen Dollar eingesammelt, um seine Pläne zur Revolutionierung der Medizintechnik voranzutreiben.

„Was denkst Du über dieses Thema? Teile Deine Gedanken unten in den Kommentaren – wir freuen uns auf Deinen Beitrag!“
